

## DATOS DE PARO REGISTRADO ENTRE LOS JÓVENES DE LOGROÑO EN SEPTIEMBRE DE 2023<sup>1</sup>

Tras las subidas registradas en los dos meses previos, en septiembre el paro registrado entre los jóvenes logroñeses volvió a una senda descendente. Así, al final de este mes en la Oficina Pública de Empleo de Logroño se contabilizaban una total de 823 jóvenes inscritos, esto es, 91 menos que a la finalización de agosto. Entre el conjunto de la población logroñesa también se produjo en septiembre una disminución en la cifra de solicitantes de empleo. Ahora bien, en términos porcentuales, siendo relevante la caída en ambos casos, lo fue más en el caso de la población joven, ya que alcanzó el 10% y fue cuatro puntos superior a la del conjunto de la población.

	<b>Nº Demandantes Inscritos</b>	<b>Respecto al mes anterior</b>	<b>% de variación</b>
<b>16-29 años</b>	823	-91	-10,0%
<b>Población total</b>	6458	-410	-6,0%

El análisis de los datos de los jóvenes por grupos de edad nos muestra que si bien en los tres casos descendió el número de solicitantes de empleo, no lo hizo en igual proporción. Así, mientras entre los jóvenes de 16 a 19 años y entre los de 25 a 29 la bajada superó el 10%, entre los de 20 a 24 años la disminución apenas fue del 2,3%. En base a esto, cabe afirmar que la disminución del paro registrado en septiembre no se produjo de forma homogénea entre los jóvenes.

---

<sup>1</sup> Los datos que aparecen en este artículo han sido obtenidos a partir de las cifras de paro registrado ofrecidas por el Servicio Público Estatal de Empleo para la ciudad de Logroño en el mes de septiembre de 2023 y que están disponibles en la web: <https://www.sepe.es/HomeSepe/que-es-el-sepe/estadisticas/datos-estadisticos/municipios-capitales/2023/Septiembre.html>

	<b>Nº Demandantes Inscritos</b>	<b>Respecto al mes anterior</b>	<b>% de variación</b>
<b>16-19 años</b>	100	-13	-11,5%
<b>20-24 años</b>	294	-7	-2,3%
<b>25-29 años</b>	429	-71	-14,2%

Por su parte, el desglose de los datos por sexo nos muestra que en el mes de septiembre la evolución fue muy similar tanto en hombres como en mujeres. En ambos casos no solo se redujo el número de solicitantes de empleo sino que también lo hizo de forma relevante en términos porcentuales. Ahora bien, tal y como se puede ver en la siguiente tabla, la bajada tanto en términos absolutos como en términos relativos fue ligeramente superior entre los hombres. Como consecuencia de esto, en septiembre aumentó el peso de las mujeres dentro del paro juvenil<sup>2</sup> y se ensanchó ligeramente la brecha de género en este campo (1,2 puntos).

	<b>Nº Demandantes Inscritos</b>	<b>Respecto al mes anterior</b>	<b>% de variación</b>
<b>Hombres</b>	394	-49	-11,1%
<b>Mujeres</b>	429	-42	-9,8%

Por lo que se refiere a los datos de contratación indefinida, cabe reseñar que, en relación al mes de agosto, la evolución fue positiva, ya que aumentó la proporción de este tipo de contratos firmados por jóvenes. En concreto, en septiembre tuvieron un carácter indefinido el 37,9% de los contratos, esto es, cuatro puntos más que en agosto. Entre el conjunto de la población, la tasa de contratación indefinida se situó en septiembre en cifras similares a la de los jóvenes y al igual que entre estos se incrementó en relación al mes de agosto.

<sup>2</sup> En concreto, el 52,1% de los jóvenes demandantes de empleo en septiembre eran mujeres, esto es, seis décimas más que en agosto.

	<b>Nº total de contratos</b>	<b>Nº de contratos indefinidos</b>	<b>% de contratos indefinidos</b>
<b>16-19 años</b>	303	122	40,3%
<b>20-24 años</b>	1080	387	35,8%
<b>25-29 años</b>	860	342	39,8%
<b>Total jóvenes</b>	2243	851	37,9%
<b>Población Total</b>	5576	2129	38,2%

La desagregación de datos de los jóvenes por grupos de edad nos muestra que entre los jóvenes de 20 a 24 años el porcentaje de contratación indefinida fue inferior al de los jóvenes de 16 a 19 años y al de los 25 a 29 años y que fue muy similar entre estos dos últimos grupos. Junto a ello, la comparación de los datos de septiembre con los de agosto nos revela que, si bien en los tres grupos de edad aumentó la tasa de contratación indefinida, no lo hizo en igual proporción. Así mientras entre los jóvenes de 16 a 19 años y entre los de 20 a 24 años la subida superó ligeramente los 5 puntos, en el caso de los jóvenes de 25 a 29 años no alcanzó los 3.